
経

堺
市
長
が
参
加
意
向

『

，
　

　

３

都
構
想
推
進
協
「市
分
割
前
提
と
せ
ず
Ｌ

堺
市
の
竹
山
修
身
市
長
は

３０
日
、
市
議
会
本
会
議
で
大

阪
都
構
想
の
具
体
的
な
制
度

設
計
の
た
め
大
阪
維
新
の
会

が
設
置
を
目
指
す

「
大
阪
都

構
想
推
進
協
議
会
」
に
参
加

す
る
意
向
を
松
井

一
郎
知
事

に
伝
え
て
い
た
こ
と
を
明
ら

か
に
し
た
。
同
協
議
会
に
は

府
、
大
阪
市
、
堺
市
、
各
議

会
の
代
表
者
の
参
加
を
想
定

し
て
い
る
。

る
池
田

質
問
に
答
弁
し
た
。

竹
山
市
長
に
よ
る
と
知
事

と
は
２９
日
に
電
話
で
会
談
。

こ
の
際
、
　
マ
（堺
市
の
）
分

割
を
前
提
と
せ
ず

（協
議
会

に
）
参
加
し
た
い
」
と
伝
え

た
の
に
対
し
、
知
事
は

「
フ

リ

ー
な
議

論
を
す
る

の
で

（堺
市
も
協
議
会
に
）
入

っ

て
も
ら
い
た
い
」
と
の
趣
旨

の
話
を
し
た
と
い
う
。

竹
山
市
長
は
堺
市
の
分
割

就
任
後
初
め
て
上
京
し
、

政
党
幹
部
ら
と
の
面
会
を
終

え
た
大
阪
府
の
松
井

一
郎
知

事
は
３０
日
夕
、
都
構
想
の
実

現
に
必
要
な
法
改
正
に
つ
い

て
「議
員
立
法
で
や
り
た
い
」

が
協
議
会
の
議
論
の
前
提
に

な
る
場
合
、
こ
れ
に
加
わ
ら

な

い
こ
と
を
表

明
し

て

い

た
´
知
事
と
の
や
り
取
り
を

踏
ま
え
、
分
割
を
前
提
に
し

な
い
議
論
が
で
き
る
と
判
断

し
た
。

松
井
知
事
は
ま
た
、
同
日

訪
問
し
た
政
党
幹
部
ら
の
反

応
に
つ
い
て
、
自
民
党
や
公

明
党
、
み
ん
な
の
党
は
都
構

想
に
好
意
的
だ

っ
た
こ
と
を

明
ら
か
に
し
た
。
民
主
党
は

堺
市
の
竹
山
修
身
市
長
は
３０

日
午
後
の
市
議
会
本
会
議
で
、

大
阪
維
新
の
会
が
早
期
設
置
を

目
指
す
府
と
大
阪
、
堺
両
市
に

よ
る
大
阪
都
構
想
推
進
協
議
会

に
参
加
す
る
意
向
を
表

明
し

た
。
竹
山
市
長
は

「
大
阪
都
に

な

っ
た
場
合
の
政
令
市

・
堺
の

あ
り
方
な
ど
を
議
論
し
た
い
」

と
語

っ
た
。

竹
山
市
長
は
、
午
前
の
本
会

議
で
、

の
代
表
質
問
に

「
ゼ
ロ
ベ
ー
ス

で
検
討
す
る
な
ら
ヽ
議
論
に
加

わ
り
た
い
」
と
答
弁
し
て
い
た

が
、
午
後
の
再
質
問
に
対
し
、

「
２９
日
の
松
井
知
事
と
の
電
話

会
談
で

『
フ
リ
ー
な
議
論
を
す

る
の
で
参
加
し
て
ほ
し
い
』
と

打
診
を
受
け
、
参
加
す
る
と
伝

え
た
」
と
明
言
し
た
。

本
会
議
終
了
後
、
竹
山
市
長

は
報
道
陣
に
、

「
松
井
知
事
と

の
話
で
、
堺
市
の
分
割
が
前
提

の
議
論
に
は
な
ら
な
い
と
判
断

し
た
」
と
話
し
た
。

た
だ
、
推
進
協
に
つ
い
て
は
、

参
加
す
る
際
に
議
会
議
決
が
必

要
な

「
法
定
協
議
会
」
と
な
る

か
ど
う
か
な
ど
、
具
体
的
な
中

身
が
詰
ま

っ
て
い
な
い
。
無
所

属
議
員
か
ら

「
参
加
は
議
会
と

じ

っ
く
り
相
談
す

べ
き
だ
」
と

追
及
さ
れ
た
竹
山
市
長
は
、
「
法

定
協
と
な
る
な
ら
、
議
会
と
再

度
議
論
し
た
い
」
と
釈
明
し
た
。

都
構
想
反
応
に
手
応
え

松
井
知
事
政
党
幹
部
を
訪
問

と
述
べ
た
。
大
阪
府
が
都
に

移
行
す
る
に
は
地
方
自
治
法

の
改
正
か
特
別
法
の
制
定
が

必
要
で
、
改
正
案
な
ど
を
政

府
か
国
会
議
員
が
国
会
に
出

さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

都構想

推進協

漕堺
市
長

参
加
の
意
向

「市
分
割
前
提
で
な
い
と
判
断
」

都
構
想

に
触
れ
な
か

っ
た

が
、
大
阪
再
生

へ
の
支
援
は

明
言
し
た
と
い
う
。

各
党
の
都
構
想

へ
の
理
解

度
に
つ
い
て
、
松
井
知
事
は

「
（実
現
に
向
け
た
）
具
体

的
な
推
進
案
を
出
し
て
い
た

だ
け
る
か
で
本
気
の
度
合
い

が
分
か
る
と
思
う
」
と
指
摘
。

大
阪
維
新
の
会
代
表
で
市
長

に
就
任
す
る
橋
下
徹
氏
が
年

内
に
も
政
党
幹
部
と
面
会
す

る
ま
で
に
、
案
の
提
示
を
求

め
た
い
考
え
を
示
し
た
。

構
想
具
体
化
な
ら

「知
事
会
で
協
力
」

会
長
の
京
都
知
事

全
国
知
事
会
長
の
山
田
啓

二
京
都
府
知
事
は
３０
日
の
記

者
会
見
で
、
大
阪
市
長
に
就

任
す
る
橋
下
徹
氏
が
掲
げ
る

大
阪
都
構
想
に
つ
い
て

「
知

事
会

長

と
し

て
支
援

し
た

い
。
構
想
が
具
体
化
さ
れ
れ

ば
、，
知
事
会
で
協
力
で
き
る

体
制
を
と

っ
て
い
く
」
と
述

べ
た
。

「
大
阪
は
勝
手
放
題

や

っ
て
財
政
的
に
行
き
詰
ま

っ
た
。
「
」
れ
で
は
ダ
メ
だ
』

と
決
意
し
た
橋
下
氏
を
市
民

が
支
持
し
た
こ
と
を
尊
重
す

べ
き
だ
」
と
強
調
し
た
。
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